

広報わかつり



発行・度会町役場 / 編集・総務課 / 印刷・文化印刷有限会社

輝く太陽のもと
青春の一ページを



今年は 全国高校総合体育大会

全国高等学校総合体育大会は、みなさん高校生が主役の大会であり、それもただ単に運動選手だけの大会ではありません。

むつかしくいえば、それは高校教育の一環として行なわれるものであり、体育、スポーツのレベルアップをはかりつつ、技をきそい、体力をやしない、さらには同じ世代に生きる全国のなかまとのふれ合いを深めるものであります。

つぎの世紀をになって立つにふさわしい知性と健康をつちかっていただくことを念願としてみんなが参加し、りっぱな成績を上げ、みごとに成功させることは、この目的の達成に大きなステップになることでしょう。

みんなの仲間、全国の高校生がその力と技をきそい、友情の輪をつなぐ若さの祭典は、伊勢神宮外苑に全国から2万3千人にものぼる選手、役員を迎える大会です。恥ずかしくない競技成績を上げることももちろん大切ですが、県外からの選手たちを気持よく迎え、思うぞんぶん日ごろの練習の成果を発揮して、楽しい思い出をもって帰って行けるような心づかいをすることもだいじなことでしょう。

'73

新年号

第140号

あけましておめでとうございます

ことしもよろしくお願ひいたします



新年を迎えて

度会町議会議長 広 良 松

新しい年も道路網の 整備拡充を重点

度会町長 濱 岡 和 一

年頭のごあいさつ

町民のみなさん、新年おめでとうございます。

を迎えることになりました。

幸いにして、町民みなさまの

おられます。

うしたいものと念願いたして

あります。

昔は、戸毎に門松を立てて

ござります。

初春を祝ったものですが、今

では門松を立てる家はほとん

ど見かけられなくなりました

それでも元日には、何となく

幸多かれと祈る次第です。

道路改良は、かなり進みま

す。

道路改良は、かなり進みま

す。

合わせるということは、何も

親のいうおりにせよとい

うことではありません。ひとこ

とが盛んに使われました。

親子の、先生と学生の考え方

の違いが、対話や話し合いだ

けでは埋めきれないみぞのこ

とを言い表わしたことのよう

です。

町民のみなさん、新年おめでとうございます。

幸いにして、町民みなさまの

おられます。

うしたいものと念願いたして

あります。

昔は、戸毎に門松を立てて

ござります。

初春を祝ったものですが、今

では門松を立てる家はほとん

ど見かけられなくなりました

それでも元日には、何となく

幸多かれと祈る次第です。

道路改良は、かなり進みま

す。

道路改良は、かなり進みま

す。

合わせるということは、何も

親のいうおりにせよとい

うことではありません。ひとこ

とが盛んに使われました。

親子の、先生と学生の考え方

の違いが、対話や話し合いだ

けでは埋めきれないみぞのこ

とを言い表わしたことのよう

です。

町政を担当させていただき

からここに六度目の新年

公約を着実に進め、重責を全

い扉がひらかれるようとしてい

ます。

年改たるとともに、

心をあらたにして、皆様への

国・政治や、県の行政も新し

い流れをかえるための政策な

どがはげしく論じられました

ます。

事の選挙があつたので、執行さ

れましたが、新しい年と共に

われ、日本列島改造論や政治

模農道や井戸ヶ瀬宮川大橋架

設の問題が新たに計画されて

います。

度会町議員の総選挙と知

事選挙と大きな選挙が行な

りますことはご同慶に存じ

ます。年改たるとともに、

ときがたつのは早いもので

ます。心をあらたにして、皆様への

国・政治や、県の行政も新し

い流れをかえるための政策な

どがはげしく論じられました

ます。

度会町議員の総選挙と知

事選挙と大きな選挙が行な

りますことはご同慶に存じ

ます。心をあらたにして、皆様への

国・政治や、県の行政も新し

い流れをかえるための政策な

どがはげしく論じられました

ます。

度会町議員の総選挙と知

事選挙と大きな選挙が行な

消防出ぞめ式の ご案内



新春の
催し

新垣恒例が規律正しい分列行進や、きてご参加ください。
の町消防団びきびしたポンペ操法で日ご 当日は北村消防団以下各分
出ぞめ式はるの訓練の成果を披露されま 团より約百五十名が、濱岡消防団
新春七日午 すが、今年は町が新しく購入 防長の点検を受け、優良消防
前十時よりした消防自動車を団員の手に 団員の表彰があります。
内城田中学よって一斉放水され、新春の 尚、十三日には玉城町、小
校々庭で拳 青空に水柱を立てた消防の意 俣町、二見町、度会町、御薗
行します。気が示されることでしょ。 村五町合同出初式が玉城中学
団員たち 各団員のみなさん、ふるつ 校において開かれます。

思えは昨年は当町といたしましても、かずかずの事業を進め、充分とはゆかないまでも最大の成果をあげたものと思っています。そして、あるものは完成、あるいは軌道にのることができましたが、幸い町議会議員をはじめ、町民各位の深いご理解とご協力により、一つ一つ着実に達成することになりました。このご尽力に対しまして心からお礼申し上げる次第であります。

民のみなさんと直結する地方自治こそ、率先して町政推進の機動力となるべきであると確信いたします。

とくに、今年は町の基本理念として掲げました「明るく豊かで、実りある生活のできる町づくり」の目標達成に、全力投球をもつて取り組み、住民生活の優先と産業振興の実現に徹しつつ最善の努力を傾注いたしたいと存じます。激動する新しい時代を迎えて当町においても生活環境の整備など克服しなければならないあらたな課題を考えるとき私はこれまで進めてまいりましたが、この上にたって、さらにつづけて述べます。私がこれまで築いてきた長い長期の展望をふまえた対策を強力に推進し、確固たる素地を一日も早く築かなければならぬと考えます。

今後の基本的な対策といったことは、なんといっても道路網の整備拡充（県道滝原添え伊勢線と遅れている伊勢南島いた

これらの道路や橋が完成いたしますと松阪市や津市への距離が極めて短いものになります。道路網の整備においてぬれないよう町政を進めてゆかなければなりません。茶業とわざかな米作を中心とした農業をどう改良するか、公害のない工場誘致はどうか、観光開発は果して可能なのか、数え上げればむずかしいことばかりです。

四月には、塵芥処理場が完成いたしますが、上水道や下水道以上のおとしよりを始め医療費の助成を行つままでありますたが、本年からは十四歳以上のおとしよりを対象に、老

老人医療、国の

日本の制度
本年から実施

の前年の所得がつぎの表
の限度額以下の方

区分	扶養規格 0人	1人	2人	3人	4人	5人
本人所得制限 (所得税非課税)	円 380,000	円 505,000	円 640,000	円 775,000	円 910,000	円 1,045,000
扶養義務者所 得制限(被扶 養者と同額)	円 1,323,625	円 1,518,625	円 1,653,625	円 1,788,625	円 1,923,625	円 2,058,625

親と子、先生と学生の考え方の相違は、何も今にはじまつたことではありません。すっと昔からあつたはずです。もし親子、兄弟、師弟の間になんにも違いがないとしたらお互いの進歩も発展もなくなってしまう。物の考え方や生活様式は時代とともに変つて行くのは当然のことで、その考え方の変わったところだけとりあげて、目くじら立てることによって起つるのが「断絶」ということになつたのではないか。

くらしの上では、少なくとも親子三代ぐらいは同じ様式で生きているように思えます。たとえば、お正月の過ごし方です。元旦は、まず、祝いのあとそれを飲み、多少テレながらも新年のあいさつをしてから、おぞう煮やおせち料理と一緒にいただくといったコースですが、この習慣は全国共通のようです。こういった百分率で、何を共感できる親子の生活の場があるのに、どうしてささいなことで断絶が起るのでしようか。ことは「断絶」を断ち切る共同体意識の回復を目指にしたいものです。

謹賀新年

(議席順)

町議会議長
廣 良松町議会副議長
杉本 光郎町議会議員
中嶋 一男町議会議員
藤田 安生町議会議員
世古 捨吉町議会議員
中廣 文男町議会議員
西井 三郎町議会議員
中西 定町議会議員
鈴木 正夫町議会議員
中野 亮一町議会議員
西村金右衛門町議会議員
南出 丑松町議会議員
坂谷 金三町議会議員
竹内 熊一町議会議員
北村佐太郎町議会議員
山下 孫一

外職員一同	事務局委員	事務局長	議長会	土木課長	税務課長	産業課長	住民課長	総務課長				
	中村正	山中清久	山根勝己	竹田透乗		井戸本由一	山下次男	橋本敬		教育長	収入役	助役

町長濱岡和一	町長松田浅七	町長中川省三	町長繩手利一

度会町役職員

賀正

